



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 24 de marzo de 2022

Firma de convenio UAEMéx - IMCA

Muy buenos días tengan todas y todos ustedes.

Me da mucho gusto recibir en la universidad al Secretario de Salud al **Mtro. Francisco Fernández Clamont**, y quisiera agradecerle por dos cosas, la primera es que les transmita este agradecimiento al señor Gobernador, hace unos meses me invitó a una gira a Tlalnepantla, cuando estábamos en el refuerzo con el Secretario, y agradecerle por la comunidad universitaria el 97% de sus integrantes, personal académico, administrativo y alumnos, ya fueron vacunados, también por los protocolos de salud que hemos seguido, afortunadamente quiero comentarle qué al día de hoy solamente tenemos una incapacidad activa en toda la universidad, lo cual nos habla de esa baja en la pandemia y que nos esta permitiendo regresar a laborar adecuadamente en nuestra institución, muchísimas gracias y transmítale un agradecimiento al señor gobernador por sus intervenciones para esta vacunación de la comunidad universitaria. También comentarle que estamos trabajando muy de la mano y ello nos ha llevado a ser un verdadero semillero de especialistas médicos del país, actualmente tenemos más de 2400 especialistas que se están formando y que esos especialistas no nada más son para el Estado de México, ya también la Ciudad de México nos los ha reconocido y de muchos otros estado, entonces estamos impactando muy favorablemente por este trabajo en conjunto que estamos realizando, muchísimas gracias.

También me da mucho gusto recibir en este recinto al **Mtro. Alberto Alonso Gutiérrez Novelo**, Director del Instituto Mexiquense Contra las Adicciones. Sea usted bienvenido.

Agradezco la participación del **Dr. Marco Aurelio Cienfuegos Terrón**, Secretario de Rectoría.

Saludo cordialmente al **Dr. Francisco Zepeda Mondragón**, Secretario de Extensión y Vinculación.

Agradezco la presencia de las y los integrantes del **Gabinete universitario**, así como de los **invitados especiales UAEM:**





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Mtra. Estela Ortiz Romo, Decana universitaria.

Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra, Cronista de la universidad.

Dra. Gilda González Villaseñor, Secretaria General de la FAAPUAEM.

Dr. Pedro Rodríguez Magallanes, Secretario General del SUTESUAEM;

Al igual que la del **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, Titular del Órgano Interno de Control.

También saludo a las y los integrantes del **Colegio de Directores**, y a los **Directores de la Secretaría de Rectoría**.

Y doy la más cordial bienvenida a los **invitados especiales** del **instituto Mexiquense Contra las Adicciones y al Poder Judicial** que también está, **bienvenido sea usted**.

Universitarios todos:

Los convenios que acabamos de firmar esta mañana tienen una enorme relevancia tanto para nuestra comunidad universitaria como para la sociedad en general.

La problemática social y de salud vinculada a las adicciones y a la producción, venta y consumo de estupefacientes ha venido en aumento durante los últimos años.

Según datos de la Secretaría de Salud del gobierno federal, el número de personas que han consumido drogas en el país creció 141% entre 2002 y 2017.

Actualmente, la política antidrogas en México está basada en tres principios: 1) Enfoque de salud pública; 2) Prevención y reducción del daño social asociado al fenómeno de las drogas; y, 3) Contención y disuasión de la producción, tránsito y distribución de drogas.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

En este contexto, es de suma importancia trabajar para prevenir las adicciones, buscando reducir la demanda de sustancias y productos legales e ilegales que provocan adicción.

En este contexto y dado que una de las prioridades de este rectorado consiste en promover el bienestar universitario y el compromiso con la sociedad, la suscripción de los convenios realizados en esta reunión resulta de una gran importancia, pues estos instrumentos nos permitirán unir y potenciar los recursos intelectuales y humanos del Instituto Mexiquense Contra las Adicciones (IMCA) y de nuestra casa de estudios.

El primero de esos convenios específicos establece las condiciones para que la comunidad estudiantil realice prácticas profesionales y servicio social en el IMCA; mientras que el segundo está orientado a complementar y fortalecer las tareas de prevención y atención de las adicciones entre la población verde y oro que lleva a cabo la dirección de salud universitaria.

Así pues, nos da mucho gusto coincidir con el Instituto Mexiquense Contra las Adicciones así como con la Secretaria del Estado, gracias, para que en esta noble tarea de preservar la libertad y la salud mental de las personas que viven o trabajan en el Estado de México se vea potenciado.

Quiero concluir con una frase de **Bob Riley**, ex jugador de la NBA: **“Las drogas son las enemigas del futuro y de la esperanza, y cuando luchamos contra ellas, luchamos por el futuro”**.

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

